

Durante el curso 2011/12

ALREDEDOR DE 2.700 ALUMNOS CULMINAN CON ÉXITO SU TITULACIÓN EN LA UAX

Vva. de la Cañada, 11 de jun.- El campus de la Universidad Alfonso X el Sabio acogió este fin de semana el acto de graduación de los 2.692 universitarios que, durante el presente curso académico, han culminado con éxito su titulación. Los alumnos, de las Facultades de Estudios Sociales, Lenguas Aplicadas, Escuela Politécnica Superior y Ciencias de la Salud, recogieron su diploma durante la ceremonia.

El alcalde, Luis Partida, asistió al acto que reunió a familias, estudiantes, miembros de la comunidad universitaria y numerosas personalidades, entre otras, Teresa Sanjurjo González, directora de la Fundación Príncipe de Asturias, y Enrique Rojas, investigador y autor de reconocidas obras científicas.

Primera universidad privada

La Universidad Alfonso X el Sabio (UAX) es la primera universidad privada española que surge como un proyecto empresarial y es aprobada por las Cortes Generales. Su campus se encuentra ubicado sobre suelo municipal y como consecuencia de los acuerdos alcanzados entre el Ayuntamiento y la Universidad, los jóvenes empadronados en el municipio tienen la posibilidad de optar a una beca para cursar gratuitamente sus estudios en el centro académico. Desde que este comenzó su andadura en Villanueva de la Cañada, en el curso 1994/95, se han concedido más de 1.600 becas y 630 villanovenses se han beneficiado de estas ayudas.